

Anfrage Nr. 0044/2005/FZ

Anfrage von: Herrn Stadtrat Krczal

Anfragedatum: 10.11.2005

Stichwort:

**Wiederbepflanzung des
Grünstreifens am Wieblinger Weg**

Beschlusslauf!

Im Gemeinderat am 10.11.2005 zu Protokoll genommene Frage:

Stadtrat Krczal:

Es geht um die Baumaßnahme „Verbreiterung Wieblinger Weg“, die wir ja beschlossen haben. Die Baumaßnahme hat begonnen und im Zuge der Baumaßnahme mussten die Bäume und Sträucher zur Autobahn hin gefällt werden. Jetzt ist meine Frage, weil ich von Anwohnern angesprochen wurde, ob es denn noch möglich ist, nach der Baumaßnahme dort wieder Bäume und Sträucher zu pflanzen, um zumindest eine optische und akustische Abschirmung zur Autobahn zu erreichen? Kann gerne auch schriftlich beantwortet werden.

Oberbürgermeisterin Weber:

Müssen wir auch. Vielen Dank. Aber die Baumaßnahme ist planmäßig in der Zeit abgelaufen. Ich habe gestern gesehen, dass sie praktisch fertig ist.

Antwort:

Nach der Verbreiterung des Wieblinger Weges wird der südliche Grünstreifen wieder mit einheimischen Gehölzen abgepflanzt. Vorgesehen ist die Pflanzung von 13 Laubbäumen entlang der Straße sowie rund 300 m² Abpflanzung mit Sträuchern für Sicht- und Lärmschutz.

Das Landschaftsamt wird die Begrünung Anfang nächsten Jahres ausführen.

Sitzung des Gemeinderates vom 15.12.2005

Ergebnis: behandelt